

**DISCURSO DE LA PRESIDENTA DE NAVARRA EN LA
RECEPCIÓN AL CLUB DE BALONMANO FEMENINO ITXAKO**

18 de mayo de 2011

Señor Vicepresidente de la Federación Española de Balonmano

Señora Consejera de Política Social, Igualdad, Deporte y Juventud

Deportistas, entrenadores, directivos

Amigos y amigas,

Buenos días.

Es para mi motivo de gran alegría poder celebrar con todo el equipo Asfi Itxako Navarra la obtención del cuarto título consecutivo de La Liga española de balonmano femenino en su División de Honor. Parece que fue hace tan solo unos días cuando alcanzasteis el primer puesto en la tabla en dos mil ocho y emocionasteis a la afición Navarra.

Lo que en principio resultó un buen año se ha convertido en un período excepcional, con diez títulos nacionales y uno a nivel europeo. Especialmente prolífica ha sido la última temporada, en la que habéis logrado también la Supercopa de España en septiembre y la Copa de la Reina hace poco más de un mes, y eso en una temporada que me consta ha resultado especialmente complicada para vosotras en consonancia con las dificultades económicas que aquejan a nuestra comunidad.

Por esta razón quiero expresaros, en nombre del Gobierno Foral y en el de todos los navarros, nuestra más sincera enhorabuena. Contribuís en gran medida a mejorar el nombre del deporte navarro y hacéis que nos sintamos muy orgullosos del balonmano.

Con el trabajo que realizáis estáis animando a que nuestra juventud se inicie cada día en el deporte y a que vaya superándose poco a poco. Un ejemplo muy claro lo tenéis en los propios alevines de vuestro club.

Encarnáis los valores de equipo de un modo envidiable. También fuera del deporte resulta esencial que nos apoyemos los unos a los otros y que juguemos todos juntos para lograr los mejores resultados, en todos los ámbitos de la vida.

Además, y por si fuera poco, lográis que una actividad tan sana como el balonmano sea una fuente constante de entretenimiento y diversión para personas de todas las edades.

Volviendo al equipo, el fin de esta temporada deportiva os traerá varios cambios: unas vendrán y otros se marcharán.

Me gustaría hacer una mención especial a Ambros Martín, que os ha capitaneado durante nada menos que ocho años. Uniendo su astucia y vuestra técnica habéis logrado los once títulos de la historia del Itxako.

Del mismo modo quisiera despedir a:

- Alexandrina
- Macarena
- Carmen
- y Deonise

que este año también van a emprender caminos distintos.

Os deseo suerte y éxitos en las nuevas etapas que comienzan y, junto al resto del equipo, estoy segura de que recordaréis con mucho cariño este tramo de vuestra vida en Navarra en el que habéis compartido tantos buenos momentos y anécdotas.

A los responsables de la Sociedad Deportiva Itxako contigo, querido Miguel, a la cabeza, mi reconocimiento por todo lo que habéis realizado en estos años en los que habéis encumbrado el balonmano femenino navarro en lo más alto de España y Europa.

Me consta que la temporada que acaba de finalizar ha sido especialmente dolorosa para vosotros, situados en una posición muy incómoda entre los compromisos adquiridos con la plantilla y el cuerpo técnico por un lado, y las dificultades de los patrocinadores por otro. Os animo a continuar en la tarea y a seguir gestionando la Sociedad Deportiva Itxako con la misma inteligencia, generosidad y caballerosidad que en tan grandes dosis habéis aplicado en los años pasados.

Inevitablemente, los vertiginosos cambios y las dificultades económicas que atañen a todos los ámbitos de nuestra sociedad, van a afectar al deporte navarro y al Itxako. No dudo que afrontaréis la nueva etapa con la misma ilusión, dedicación e imaginación que habéis derrochado anteriormente.

Tampoco dudo de que vais a saber conquistar en los próximos años vuestro mayor trofeo: esa pléyade de niñas y niños en tierra Estella y el resto de Navarra que al hilo de vuestro ejemplo practican con entusiasmo el balonmano.

En ese camino seguiréis contando con la admiración y el reconocimiento de toda nuestra comunidad, y recibiréis todo el apoyo que sea posible ofrecer desde el Gobierno de Navarra.

Muchas gracias a todos y, de nuevo, ¡enhorabuena!